



comunicado

OFICINA DEL GOBERNADOR

Banderas ondearán a media asta ante fallecimiento del oficial federal Michel O. Maceda

(20 de noviembre de 2022- San Juan, Puerto Rico)- El gobernador de Puerto Rico, Pedro R. Pierluisi, decretó un día de duelo ante el fallecimiento del oficial de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés), Michel O. Maceda, quien falleció en el cumplimiento del deber durante una intervención en alta mar, frente a la costa de Cabo Rojo, el pasado jueves 17 de noviembre.

Las banderas ondearán a media asta en todas las agencias gubernamentales durante mañana lunes, 21 de noviembre.

“Puerto Rico agradece el trabajo y sacrificio de quienes a diario luchan por mantener nuestras calles libres de drogas. En esta guerra contra el narcotráfico, nunca bajaremos la guardia. Nuestras autoridades federales y estatales continuarán trabajando con la entereza, coraje y valentía, como lo hizo el oficial Michel O. Maceda, para detener la entrada ilegal de drogas a la Isla y combatir este mal social que tanto daño hace. Nos unimos al dolor de la familia del oficial Maceda, así como al de sus compañeros de Aduanas y Protección Fronteriza, ante esta terrible tragedia y oramos por su descanso en paz y eterno”, sostuvo el gobernador.

###